

*Una opinión sin pelos en la lengua. Llegó a nuestra redacción.*

*Sus palabras sin medias tintas puede quizás causar cierto "escozor" a esa mentalidad de "adultos" "prudentes". También nosotros tuvimos el dilema. Pero, no publicarla era caer en la censura o autocensura que aún arrastramos -conciente o inconcientemente- como penosa herencia del proceso. Preferimos correr el riesgo de la "imprudencia" antes que ser cómplices de un mundo que sólo quiere escuchar a los jóvenes cuando la campana suena para su lado . . .*

*Sabemos que se trata sólo de una opinión. Nos hubiera gustado publicar miles. De todos los tonos . . . Pero aún tratándose de una "parcialidad" estamos seguros que expresa a buena parte de esa juventud que a pesar de todo viene trabajando en la realización del Encuentro Nacional de Juventud, porque allí también quiere participar . . . y hacer oír su voz.*

## Juventud: ¡La eterna relegada!

Es gratificante saber que pronto los jóvenes de todas las provincias de nuestra querida ARGENTINA nos encontraremos aquí en Córdoba.

Pero . . . ¿qué es el año internacional de la juventud?. A mi juicio, es una farsa más al igual que el año internacional del niño, la mujer, etc.

En sus objetivos proclaman "QUEREMOS UNA JUVENTUD PARTICIPATIVA". ¿qué significa esto si es sabido que en nuestra historia la juventud ha sido la eterna relegada; la única y verdadera víctima de las presiones?. Siempre se nos ha tratado de idealistas, sólo porque tenemos la dicha de no poseer ese pasivismo que caracteriza a los mayores, por no dejarnos vencer por la rutina y el conformismo.

Entonces "ya creceremos". Y estos mismos organizadores nos dejarán como herencia un país para arreglar y una juventud para usar y manejar.

Es realmente triste para mi saber que la iglesia no tiene vergüenza de organizar esta farsa habien-

do sido cómplice directa o indirectamente de los peores atropellos que soportó nuestra juventud, pues ésta conocía la situación y jamás dijo nada.

¿Es entonces la iglesia una institución encaminada hacia la formación espiritual del hombre? ¿o es simplemente una institución política pasivista?

Yo quisiera saber si en estos actos se nombrarán los miles de jóvenes que fueron muertos y desaparecidos, si se hablará del por qué están muertos y desaparecidos y si se pedirá que se aplique la justicia para que esto no vuelva a ocurrir.

¿Se atienden los verdaderos problemas de la juventud?

Hoy ¿todos tenemos posibilidades de estudiar una bachillerato o una carrera terciaria?

Todavía seguimos con los mismos planes de estudios que tuvieron nuestros tatarabuelos como si la realidad del país no hubiera cambiado.

Los jóvenes que trabajan difícilmente tienen oportunidades de estudiar y los que estudian cuando

se reciben no encuentran trabajo, excepto si mamá o papá consiguen una "cuñita".

Pero hay cosas peores en nuestro país, existen aun hoy.

**JOVENES ANALFABETOS  
MUERTOS POR MALAS  
CONDICIONES DE TRABAJO  
MUERTOS POR CHAGAS,  
TUBERCULOSIS, DESNUTRICION.**

¿QUERES SER SERVIDOR?

No se es servidor sin una causa, y una juventud sin causa no es más que un futuro cruel para nuestro país.

Entonces propongo:

Que los jóvenes tomemos contacto con la realidad y nuestra problemática

Que se cambien los planes de estudio.

Que se entre por concurso a los trabajos dependientes del estado.

Que se luche por aquellos jóvenes oprimidos que no pueden hacer sentir su voz.

Y esencialmente por que seamos partícipes y hacedores de nuestra historia.

Estaré contenta si el día del Encuentro, veo allí a jóvenes del monte chaqueño, y de la selva misionera, jóvenes coyas, mapuches y maticos, y jóvenes de las villas miserias.

Agradezco la oportunidad que se brinda de poder expresar mi pensamiento.

**CECILIA MONTES**

Vice-Presidenta del Centro de  
Estudiantes del Colegio  
Instituto Nuestra Señora

### LOS PROFETAS DE HOY

"La juventud y los pobres son los profetas de una sociedad. No tienen nada que perder, ni siquiera tienen el derecho de hablar. Ellos son la protesta y marcan a una sociedad diciendo a los gritos o silenciosamente que algo no anda en la sociedad. Dice: ¡Quiero esto y sueña con el futuro mejor. Entonces aparecemos los hombres 'prudentes' que calculamos todo y que terminamos comerciando incluso al pobre y al joven . . . A la juventud le gritan "locos, utópicos" cuando quiere cambiar algo. Entonces los ilustrados y serios armamos un tinglado en nombre de la paz y de la justicia. Esto así no anda".

(Mons. Enrique Angelelli)

# EL PAPA HABLA A LOS JOVENES

Y ustedes jóvenes se preguntan...



¿Es posible un cambio?

¿Puede cambiar la juventud?

Sí, es ésta la pregunta fundamental en el ámbito de vuestra generación.

De este modo continúa vuestro coloquio con Cristo, iniciado un día en el Evangelio. Aquel joven preguntaba: "¿Qué debo hacer para alcanzar la vida eterna?". Y vosotros preguntáis siguiendo la corriente de los tiempos en los que os encontráis por ser jóvenes: ¿Qué debemos hacer para que la vida —la vida floreciente de la humanidad— no se transforme en el cementerio de la muerte nuclear? ¿Qué debemos hacer para que no domine sobre nosotros el pecado de la injusticia universal, el pecado del desprecio del hombre y el vilipendio de su dignidad, a pesar de tantas declaraciones que confirman todos sus derechos? ¿Qué debemos hacer? Y aún más: ¿sabremos hacerlo?

*Joannes Paulus Pp. II*



**TALLER MECANICO**  
Seghieri Hnos.

Mecánica Integral

A. Cámara 320  
TE. 80-3370

A. Alberdi  
Córdoba

**CASA DI DIO**

Jerarquia de Electricidad  
del Automóvil

Especialidad en autos importados

ENTRE RIOS 400 T. E. 24376 CORDOBA